



夏の交通安全教室実施!

今年度は、小学生にかかわる痛ましい事件や事故が多発しました。本校では、4月から、交通安全教室や、登下校の一斉指導、防犯教室や避難訓練、引渡し訓練など、安全教育を重視し実践、してきました。

本日は、1・2年生と3年生以上に分かれて、交通安全教室を実施し、福島市生活科交通教育専門員の方から御指導いただきました。



低学年では、交通ルールとして、

- ・信号をよく見る
- ・手を上げてわたる
- ・道路の反対側からお友達に声をかけない
- ・右左右を確認する
- ・車が止まったか確認してからわたる
- ・道路で遊ばない
- ・反射材を付ける

など、アニメ等を見ながらわかりやすくお話いただきました。

中・高学年では、主に自転車の正しい乗り方について、

- ・ヘルメットを必ずかぶる
- ・左側を走行する
- ・並走や傘差し運転などの危険な運転はしない
- ・ゆっくりとしたスピードで運転する
- ・点検をする

など、基本的な安全対策をお話いただきました。

本日、反射材や事故防止に関するチラシなどを持参しますので、御家庭でも、夏休み前に交通安全について話し合い、確認をお願いします。



お知らせ

☆本日から、旧大原病院跡地の駐車場がオープンします。学校周辺の交通量が増えることも予想されます。安全に十分留意しましょう。なお、県庁前道路の横断歩道は、通学路ではありません。地下道を利用してください。